

Productividad Variable 2009

AVISO IMPORTANTE

La información facilitada por el sindicato de sanidad de UGT al Diario Montañés, aparecida en su edición del pasado domingo, día 19 de diciembre, relativa a posibles reclamaciones sobre pago de Productividad Variable, carece de fundamento alguno, por lo siguiente:

- Como bien sabe el responsable de sanidad de UGT, señor José Manuel Castillo, el próximo miércoles día 22 de diciembre va a reunirse la Mesa Sectorial en la que, entre otros asuntos, se abordará esa cuestión. No es cierto que “no tenga noticias” de ello.
- Como debería saber el responsable de sanidad de UGT, pero parece desconocer, no es cierto que el 31 de diciembre acabe plazo alguno de reclamación en relación con ese complemento de Productividad Variable.

Por ello, carecen de utilidad los cientos de escritos –supuestamente de “*solicitud de reconocimiento y abono del complemento de productividad variable del año 2009*”-, que en base a ese tipo de “información” irresponsable han presentado en los últimos días otros tantos empleados del Servicio Cántabro de Salud. Si algún efecto pudiera tener esa “invasión” de escritos absurdos sería, en todo caso, el de obstaculizar y entorpecer el desarrollo de la actividad administrativa en la Gerencia del SCS (Recursos Humanos) y con ello, poner en riesgo el cumplimiento de los objetivos y compromisos adquiridos en materia retributiva y otras.

En consecuencia, se reitera la falsedad de la información facilitada por UGT al Diario Montañés, lamentando el trastorno administrativo, las molestias ocasionadas y las consecuencias negativas que ello pueda acarrear para el personal del SCS.

Santander, veinte de diciembre de dos mil diez.

Javier Ruiz Uriarte
SUBDIRECCIÓN DE RECURSOS HUMANOS
DIRECCION GERENCIA DEL SERVICIO CANTABRO DE SALUD